

El día 27 de Julio recién pasado en el salón auditorium del Instituto Geográfico Militar, tuvo lugar una conferencia dictada por el académico del Departamento de Geografía de la Universidad de Alcalá Dr. Francisco Escobar Martínez, titulada **“DE LA CARTOGRAFIA ESTATICA A LA INFRAESTRUCTURA DE DATOS ESPACIALES”**. El Dr. Escobar fue invitado por la Sociedad Chilena de Ciencias Geográficas y el Instituto Geográfico Militar, en conjunto con el Centro de Geomática de la Universidad de Talca que dirige el Dr. Carlos Mena Frau, quien mediante un proyecto MECESUP pudo traer al país al distinguido académico español. En la oportunidad el presidente de la Sociedad Profesor Basilio Georgudis Maya dio la bienvenida al Dr. Escobar resaltando fundamentalmente su trayectoria académica y el aporte que para el quehacer de la Sociedad tiene este tipo de encuentros, toda vez que en la mañana de ese mismo día hubo una reunión con las autoridades y académicos del Instituto de Geografía de la Universidad Católica de Chile. Por su parte el geógrafo prof. Herman Manriquez, presentó al académico Dr. Escobar poniendo especial énfasis en los aportes que la conferencia significa para el trabajo que el Instituto Geográfico Militar desarrolla en esta área del conocimiento. La conferencia contó con la presencia de las máximas autoridades del IGM y un selecto grupo de académicos, estudiantes y profesionales vinculados con la temática abordada magistralmente por el Dr. Escobar Martínez.



Miembros del directorio de la Sociedad Chilena de Ciencias Geográficas, junto al Dr. Escobar, al director del IGM y al Dr. Carlos Mena Frau, director del Centro de Geomática de la Universidad de Talca.